
 

定例委員会会議録 

 

委員長    本 橋   正 壽 

 

委 員    岩 崎   典 子 

 

委 員    小薗江   博 之 

 

            委 員    三 戸   英 一 

 

 

 １ 日  時  令和３年 12 月 10 日（金） 午前 10 時 00 分 

 

 ２ 場  所  選挙管理委員会室 

 

３ 出 席 者  委員４名、事務局長、係長３名、書記２名 

 

 ４ 報  告 （１）練馬区議会第四回定例会一般質問について 

 

５ そ の 他 （１）配付物について 

         ・令和３年度 明るい選挙啓発ポスター作品展チラシ 

 

（２）日程について 

 
（３）その他 



 

 

午前 10 時 00 分、本橋委員長開会を宣す。  

【報告】 

（１）練馬区議会第四回定例会一般質問について 

練馬区議会第四回定例会にて若者の投票率向上に関する一般質問があった。事

務局長より、投票率や選挙管理委員会事務局公式ツイッターによる情報発信、期

日前投票所の拡充、若者世代の意見を聞く仕組みの構築等の答弁を行った旨の報

告があった。 

（質疑・応答） 

 委 員：フォロワー数の伸び悩みについて、ツイッターだけでなく、インスタ

グラムを組み込むことは可能か。  

 事務局：選挙管理委員会事務局はインスタグラムのアカウントは保有していな

い。選挙情報の発信については、性質的にツイッターの方が適している。閲覧数

を増やせるような発信方法の工夫を凝らしていく。  

【その他】 

（１） 配付物について 

 ・令和３年度 明るい選挙啓発ポスター作品展チラシ 

（２）日程について 

今後のスケジュールについて、委員会日程予定表で確認した。 

12 月 18 日が第 19 期練馬区選挙管理委員会の任期満了日となる。 

次回は 12 月 20 日（月）の 10 時 00 分から定例委員会を開催する。  

 



 

 

（３）その他 

 特になし。 

 

午前 10 時 18 分 本橋委員長閉会を宣す。  


